

Kata Pengantar

Puji syukur kami panjatkan kehadirat Allah SWT, atas segala rahmat, hidayah, serta karunia-Nya, sehingga kami dapat menyelesaikan tugas akhir ini dengan judul "PERANCANGAN *BACKGROUND LANDMARK* KOTA SUMEDANG UNTUK *VIDEO GAME* SEBAGAI MEDIA EDUKASI UNTUK PENGENALAN KOTA SUMEDANG" sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana pada Program Studi S1 Desain Komunikasi Visual di Universitas Telkom.

Tugas akhir ini merupakan persembahan hasil kerja keras, dedikasi, dan kerja sama dari berbagai pihak yang tidak mungkin kami selesaikan sendiri. Oleh karena itu, pada kesempatan ini kami ingin mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Dosen Pembimbing I Bapak Aris Rahmansyah S.Sn., M.Ds. & Dosen Pembimbing II Bapak Irfan Dwi Rahadianto S.Ds., M.Ds.: Terima kasih atas bimbingan, arahan, serta masukan berharga yang telah diberikan dalam mengarahkan penelitian kami menuju arah yang benar. Pengalaman dan pengetahuan yang kami peroleh dari Anda sangat berharga.
2. Dosen Wali Bapak Dr. Teddy S.Ds. M.Sn., & Bapak Rully Surmalin S.Ip., M.Ds.: Terima kasih atas bimbingan, arahan, serta masukan berharga yang telah diberikan dalam mengarahkan penelitian kami menuju arah yang benar. Pengalaman dan pengetahuan yang kami peroleh dari Anda sangat berharga.
3. Keluarga dan Orang Tua: Terima kasih atas doa, dukungan, dan motivasi yang tiada henti selama perjalanan studi kami. Keberhasilan ini adalah hasil dari kasih sayang dan perjuangan bersama.
4. Rekan Mahasiswa: Terima kasih kepada teman-teman seangkatan yang selalu memberikan dukungan, inspirasi, dan berbagi pengetahuan selama perjalanan akademik kami.
5. Pihak Universitas Telkom: Terima kasih atas fasilitas dan sumber daya yang telah disediakan, serta kesempatan untuk belajar dan berkembang di lingkungan akademik yang inspiratif.

Tugas akhir ini bukanlah akhir dari perjalanan kami dalam menimba ilmu, melainkan awal dari keterlibatan kami dalam kontribusi nyata dalam dunia profesional. Kami menyadari bahwa

masih banyak kekurangan dalam tugas akhir ini, oleh karena itu kami sangat mengharapkan kritik dan saran membangun dari pembaca guna perbaikan di masa yang akan datang.

Akhir kata, semoga tugas akhir ini dapat memberikan manfaat serta kontribusi yang positif dalam pengembangan ilmu pengetahuan dan aplikasinya. Semoga Allah SWT senantiasa memberikan rahmat dan keberkahan dalam setiap langkah perjalanan hidup kami.

Wassalamu'alaikum warahmatullahi wabarakatuh.

Bandung, 28 Agustus 2023.

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Safira', written in a cursive style.

Safira Aulia Puteri Solikhan

NIM: 1601163395